
 Interrogazione n. 792 
presentata in data 5 luglio 2007 
a iniziativa del Consigliere Brandoni 
“Ripascimento progettato per la baia di Portonovo” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Consigliere regionale lette le notizie di stampa in cui viene reso noto il progetto di 
un massiccio intervento di ripascimento che riguarderà la baia di Portonovo di Ancona; 

Viste le dichiarazioni rilasciate alla stampa dall’Assessore Carrabs, in cui tale intervento viene 
giustificato perché mirato a “portare avanti artificialmente una dinamica naturale che non avviene 
più”; 

Considerate le valutazioni su tale progetto espresse dal Presidente della Passetto s.r.l. che 
dichiara che sarebbero “soldi buttati a mare” 

INTERROGA 

la Giunta regionale per conoscere se non ritenga, preventivamente all’intervento di ripascimento 
che comporterà comunque costi notevoli, opportuno e necessario individuare le cause, prodotte 
da interventi realizzati nel passato, che determinano l’eccessiva erosione della costa e quindi la 
riduzione della superficie dell’arenile nella baia di Portonovo e, sulla base delle risultanze di 
questa analisi, realizzare un intervento strutturale che tenga in considerazione tutti i fattori, sia 
pregressi che attuali, che determinano la situazione della baia. 


